

## Les pagaron \$15 mil por incendiar camiones

CHIHUAHUA, Chih.— Dos detenidos tras los ataques del crimen organizado contra civiles en Ciudad Juárez revelaron que les pagaron 15 mil pesos por lanzar bombas molotov y petardos a tiendas y unidades de transporte público. Dijeron pertenecer a la pandilla de *Los Mexicles*, brazo armado del Cártel de Sinaloa.

En tanto, en Ensenada, Baja California, cuatro vehículos fueron incendiados la madrugada de ayer, dos de ellos en el Valle de Santo Tomás.

También, en la madrugada del martes, en San Luis Potosí un grupo armado atacó el cuartel de la Policía Municipal de Moctezuma, incendió patrullas y secuestró a cuatro uniformados, entre ellos dos mujeres.

Mientras, en Morelia, Michoacán, 164 de los 167 civiles armados detenidos el sábado en Uruapan fueron presentados ante un juez federal para su audiencia de control, la cual podría extenderse a este miércoles.

— De la Redacción

PRIMERA | PÁGS. 12, 13 Y 15

**INCENDIO DE CAMIONES Y COMERCIOS EN CHIHUAHUA**

EXCELSIOR

# Les pagaron \$15 mil por quemar vehículos



## DOS HOMBRES ligados a los hechos vandálicos ocurridos el pasado jueves dijeron pertenercer a pandilla de Los **Mexicles**

POR CARLOS CORIA

CHIHUAHUA, Chih.— Dos hombres que fueron detenidos el pasado 11 de agosto confesaron que lanzaron bombas molotov y petardos contra camiones del transporte público y tiendas, por lo cual les pagaron 15 mil pesos y que pertenecen a la pandilla de Los Mexicles, brazo armado del Cártel del Pacífico.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSPE) detuvieron a Luis Alberto A., de 40 años, originario de Zacatecas, quien fue señalado como uno de los que presuntamente participó en el incendio de una tienda de conveniencia el pasado 11 de agosto en Ciudad Juárez.

Al momento de su detención refirió que le ofrecieron 15 mil pesos para incendiar vehículos durante la noche del 11 de agosto y dijo ser amigo de Jorge Adán M. A. quien actualmente está detenido como presunto involucrado en el incendio del negocio Rapiditos Bip Bip, de la calle Hiedra.

En otro caso, la Fiscalía estatal le formuló imputación a Jorge Antonio C. B., por su presunta participación en el incendio a un camión de transporte, así como por atentar contra la vida del chofer.

En la audiencia de control de detención y formulación de cargos penales, el sujeto

arrojó bombas molotov, y petardos a un camión de transporte que se encontraba estacionado y en contra del encargado de la unidad.

En el ataque a una pizzería en Juárez, Carlos Holguín, joven con discapacidad auditiva y padre de dos niñas recibió varios disparos y en redes sociales aseguraron que el Seguro Social no le ha dado la atención debida, denunció @AnalyNuno.





Foto: Carlos Coria/Archivo

El pasado 11 de agosto, sujetos incendiaron varios vehículos y un comercio en Chihuahua, hecho que fue ligado a miembros de *Los Mexicles*, brazo armado del Cártel del Pacífico.

